

Liquid POWDER TUTORIAL



1.

UNTERGRUNDFARBE
base color

- DE Wähle die passende Untergrundfarbe und trage sie wie gewohnt auf. Lasse diese unter der UV Lampe komplett aushärten.
- EN Choose the best base color and apply it as usual. Let them harden completely under the UV lamp.

2.

VERSIEGELUNG
Top coat

- DE Verwende ausschließlich Versiegelungsgel OHNE Schwitzschicht. Trage die Versiegelung wie gewohnt auf und lasse diese NUR 30 Sekunden aushärten!
- EN Only use sealing gels WITHOUT a sweat layer. Apply the top coating as usual and let this harden ONLY for 30 seconds!

3.

LIQUID
PIGMENT

- DE Trage nun ausreichend Pigment auf den ganzen, noch von der Lampe erwärmten, Nagel auf. Warte 30 Sekunden und fange dann an das Pigment einzureiben. Sobald die Flüssigkeit durch das Reiben verschwunden ist, fängt das trockene Pigment an sich mit dem Versiegelungsgel zu vereinen.
- EN Now apply enough pigment to the whole nail that is still heated by the lamp. Wait 30 seconds and then start rubbing in the pigment. Once the liquid has disappeared from the rubbing, the dry pigment will begin to fuse with the sealing gel.

4.

REPEAT

- DE Wenn du mit dem Ergebnis noch nicht ganz zufrieden bist, das Ergebnis aber unverändert bleibt, kannst du mit dem Nagel nochmals für 5 Sekunden unter die UV Lampe. Anschließend reibe das Pigment erneut ein.
- EN If you are not completely happy with the result, but the result remains unchanged, you can put the nail under the UV lamp again for 5 seconds. Then rub the pigment in again.

5.

PERFECT
FINISH

- DE Die wichtigsten Schritte für langanhaltende Pigmentnägel:
 - Entferne restlichen Pigmentstaub mit einem Staubpinsel.
 - Versiegele die Spitzen, die im Alltag oft Stößen ausgesetzt sind, mit einer SEHR dünnen Schicht Versiegelungsgel MIT Schwitzschicht. Härte diese Schicht unter der UV Lampe komplett aus.
 - Versiegele nun mit dem Finish Gel deiner Wahl die Nägel wie gewohnt und lasse es unter der Lampe aushärten.
- EN Key Steps for Long Lasting Pigment Nails:
 - Remove remaining pigment dust with a dust brush.
 - Seal the tips, which are often exposed to bumps in everyday life, with a VERY thin layer of sealing gel WITH a sweat layer. Harden this layer completely under the UV lamp.
 - Now seal the nails with the finish gel of your choice as usual and let it harden under the lamp.